

Entschließung

betreffend „She goes AI“ – Für mehr Geschlechtergerechtigkeit in der KI!

Die Bundesregierung, insbesondere die zuständigen Bundesministerinnen und Bundesminister, wird ersucht, dem Nationalrat ein Maßnahmenpaket zur Beschlussfassung vorzulegen, welches in Umsetzung der Initiative „She goes AI“ einen Fokus auf die Beseitigung des Gender-Bias in der KI legt, Mädchen und Frauen in Forschung und Wirtschaft den Ein- oder Umstieg in den KI-Bereich erleichtert, sowie den Anteil von Frauen im KI-Sektor erhöht.